

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan tentang Studi Kasus tentang Pola Asuh Ayah terhadap Anak Semenjak Ditinggal Ibu dan dampaknya terhadap perilaku sosial anak di Kenagarian Sungai Nanam Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok, maka dapat dikemukakan kesimpulan dan saran dari hasil penelitian sebagai berikut :

1. Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan kecenderungan pola asuh yang diterapkan oleh ayah semenjak ditinggal istri yang berperan sebagai ibu bagi anaknya yaitu pola asuh yang demokratis. Dari hasil temuan penelitian dari dua keluarga tersebut ayah sering melibatkan anak dalam mengambil keputusan. Meminta pendapat kepada anak dalam mengambil keputusan contohnya saja ketika akan membuat kue dan membeli kebutuhan sehari-hari.
2. Perilaku sosial anak yang dibesarkan oleh ayah semenjak ditinggal ibu yang peneliti amati terlihat memiliki perilaku sosial yang baik, itu semua tidak lepas dari hasil pola asuh yang diterapkan dalam kehidupan sehari-hari mereka. Dalam kesehariannya mereka mau membantu orang yang butuh bantuan mereka, memiliki jiwa empati. Mereka terlihat berhubungan baik dengan pihak lain, mereka bersosialisasi dengan baik, tingkah laku mereka dapat di terima oleh pihak lain sehingga banyak orang-orang di sekitar yang sayang kepada mereka.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan dengan judul Studi Kasus tentang Pola Asuh Ayah Terhadap Anak Semenjak Ditinggal Ibu di Kenagarian Sungai Nanam Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok, ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan diantaranya:

1. Kepada para orang tua tunggal khususnya ayah agar bisa menerapkan pola asuh yang lebih baik lagi kepada anak-anaknya karena masa depan seorang anak itu berada ditangan orang tua.
2. Kepada anak-anak yang hidup dengan orang tua tunggal agar tetap menunjukkan perilaku sosial yang baik, menerapkan perilaku sosial yang lebih baik lagi dalam kehidupan sehari-hari.
3. Kepada peneliti selanjutnya disarankan agar lebih menggali lebih dalam lagi bagaimana pola asuh seorang ayah dan perilaku sosial anak semenjak ditinggal ibu, karena peneliti menyadari bahwa hasil penelitian ini masih jauh dari kata sempurna.